
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LES ORDRES D'ALLAH جل جلاله PEUVENT ÊTRE EXÉCUTÉS FACILEMENT 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

إلَِيْهِ  واسْتقَِيمُوا الله اعْبُدوُا  

"I'budu Allah wa-staqeemu Ilayh", Adorez Allah جل جلاله et prenez un chemin droit vers Lui. Il 
s'agit d'un ordre. Cet ordre est pour tout le monde, c'est un ordre qui peut être fait. Ce n'est pas 
difficile, mais l'ego le montre comme difficile. Les ordres et les choses que nous devons faire sont 

clairs. Tout le monde peut les faire facilement. 
Notre tariqah n'est pas difficile non plus, Shukr à Allah جل جلاله. Certaines personnes pensent que la 

tariqah est difficile. Non. Allah 'Azza wa-Jalla a donné la religion et le culte selon les âmes des gens. 
Tout comme IL جل جلاله a créé nos corps, IL جل جلاله a donné le culte comme nourriture pour nos âmes. Le faire 

a un grand bénéfice pour les gens ici et encore plus dans l'au-delà.  
Mais il faut être sur le bon chemin. Le chemin indiqué est la Tariqah et la Shari'ah - les deux 

ensemble. Lorsque l'une est faible, l'autre l'est aussi. Mais quand les deux sont ensemble, vous 
suivez le vrai chemin de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Et cette voie est la voie de la beauté, la voie du 

bonheur. 
Les choses faites en dehors de notre religion, en dehors de la Shari'ah et de la Tariqah sont inutiles. 
Nous n'en avons pas besoin. Certaines personnes disent qu'elles veulent faire ceci et cela. Une fois, 
trois hommes sont venus voir notre Saint Prophète salla Llahu 'alayhi wa sallam. Ils ont dit : " Nous 
prions toute la nuit. Nous jeûnons tout le temps. Nous ne nous marions pas ", notre Saint Prophète 

salla Llahu 'alayhi wa sallam a répondu : " Je fais tout ; je dors. Je ne jeûne pas toujours. Et je me 
marie". Lorsque les gens en font trop pendant un certain temps, puis abandonnent, il n'est pas 

ordonné de le faire. C'est inutile. Ou bien, il y a d'autres connaissances ; la connaissance des djinns, 
la connaissance du caché. Ce sont également des choses inutiles. Il ne nous est pas ordonné de 

nous en occuper. 
Beaucoup de gens, en essayant de faire quelque chose de bien, font la mauvaise chose au lieu de la 

bonne. Ils font des choses qui servent leur égo. Le plaisir d'Allah جل جلاله est dans notre chemin, dans 
notre charia. Et il n'est pas nécessaire d'en faire plus.  

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
 

Le Mashayikh a fait la même chose. Mawlana Sheikh Nazim a fait la même chose. Si vous voyez ce 
qu'il a fait dans sa vie, c'est tout ce que les gens peuvent faire. Bien sûr, leurs devoirs sont 

différents. Mais ce qu'ils nous ont enseigné est ce que notre Saint Prophète, salla Llahu 'alayhi wa 
sallam, enseigne. 

Par conséquent, ne faites pas le mal tout en étant prêt à faire le bien. Ne commettez pas de péché 
en voulant atteindre le Thawab. Il y a des choses qui ne sont pas du tout dans la religion, mais 

beaucoup de gens les montrent comme si elles étaient dans la religion. C'est encore pire. Qu'Allah 
 .nous laisse voir la vérité et suivre la vérité insha'Allah جل جلاله nous protège. Qu'IL جل جلاله

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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